
ПРЕСС-РЕЛИЗ
07.04.2005

ЛУКОЙЛ И ФИНАНСОВАЯ АКАДЕМИЯ ПРИ ПРАВИТЕЛЬСТВЕ РФ
ПОДПИСАЛИ СОГЛАШЕНИЕ О СОТРУДНИЧЕСТВЕ

Сегодня в Москве Первый вице-президент ОАО «ЛУКОЙЛ» Сергей Кукура и
Ректор Финансовой академии при Правительстве РФ Алла Грязнова подписали
Соглашение о сотрудничестве между Компанией и Академией на 2005-2008
годы.

Стороны, в частности договорились о совместной деятельности в области
образовательной и научно–исследовательской деятельности как основе для
создания стратегического образовательного альянса.

Компания и Академия наметили следующие основные направления
сотрудничества:

- формирование специализированных групп на базе подшефных Академии
школ, лицеев, а также Московского финансово-экономического института
(МФЭИ);

- открытие дополнительных специализированных классов и групп на базе
МФЭИ;

- организация вузовской подготовки для работников ОАО «ЛУКОЙЛ» и его
дочерних обществ;

- организация дистанционного обучения;

- организация получения второго высшего образования для работников ОАО
«ЛУКОЙЛ» и его дочерних обществ;

- формирование дополнительных целевых групп на базе Института
профессиональной подготовки кадров по финансово-банковским
специальностям Академии;

- организация бизнес-образования для работников ОАО «ЛУКОЙЛ» и его
дочерних обществ;

- реализация специализированных программ переподготовки в формате MBA
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для менеджеров высшего и среднего звена управления;

- реализация программ переподготовки и повышения квалификации в области
управления финансами, системой бухгалтерского учета и отчетности в
контексте перехода на международные стандарты финансовой отчетности,
управления человеческими ресурсами;

- подготовка специалистов высшей квалификации для ОАО «ЛУКОЙЛ» и его
дочерних обществ;

- подготовка специалистов в аспирантуре и докторантуре Академии;

- отбор выпускников Академии для работы в ОАО «ЛУКОЙЛ» и его дочерних
обществах;

«Наша Компания высоко оценивает опыт Финансовой академии в области
профессиональной подготовки конкурентоспособных специалистов и
руководителей, как на российском, так и международном рынке труда.
Учитывая возрастающую сложность ведения бизнеса, повышение требований
к результативности финансово-экономической деятельности и,
соответственно, к качеству управления бизнес-процессами, мы, безусловно,
заинтересованы в активном сотрудничестве с Академией», - сказал Первый
вице-президент ОАО «ЛУКОЙЛ» Сергей Кукура.


